

2025-07-17

## Santiago y la CMIC sellan alianza por la ética, la capacitación y el desarrollo social

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://eitmedia.tech/2025/07/16/santiago-y-la-cmic-sellan-alianza-por-la-etica-la-capacitacion-y-el-desarrollo-social/>

Por primera vez en su historia, el municipio de Santiago firmó convenios de colaboración con la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) en Nuevo León. El acuerdo, suscrito por el alcalde David de la Peña Marroquín y el presidente del organismo empresarial, Rodrigo Garza Tijerina, busca fortalecer la capacitación de los trabajadores de la construcción, promover la ética empresarial y respaldar programas de desarrollo social.

Los convenios, que estarán vigentes hasta el fin de la actual administración, contemplan que las empresas afiliadas a la CMIC que obtengan contratos de obra pública en Santiago realicen aportaciones voluntarias. Dichos recursos serán destinados a la capacitación laboral, así como a iniciativas sociales coordinadas por el DIF municipal, que preside Olga Amalia Villalón Toba.

"Es la primera vez que el Municipio de Santiago firma un convenio con la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción y vamos a seguir trabajando de la mano", expresó el alcalde. "Esta sinergia entre el Gobierno de Santiago y la CMIC será de amplio beneficio para nuestra comunidad, para nuestros sectores más vulnerables, para nuestros trabajadores de la construcción, para fortalecer nuestra cultura de ética y transparencia, y para el impulso al desarrollo social y económico de Santiago", añadió.

Por su parte, Rodrigo Garza Tijerina celebró la disposición del gobierno municipal y señaló que los convenios representan una visión compartida. "Estos convenios reflejan una visión compartida: construir no sólo infraestructura, sino también tejido social, institucionalidad y mejores prácticas", afirmó.

En la ceremonia participaron también el tesorero municipal Érick Barbosa, regidores, síndicos, representantes del DIF Santiago y directivos del Instituto de Capacitación de la Industria de la Construcción.